

Harga etjeran f 0,50 selembar
Langg. f 10— sebla. (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1,50 sebaris
Sedikitnja 1 x surat 5 baris = f 7,50

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID.

KOLONIA ME BELUM HABIS

Hosil2 di KNIP

Sepertri diberitakan kemarin dengan tuntas dini hasil kerja me...
KEMERDEKAAN

Djangan hapuskan masalah Indonesia dari agenda UNO

Mosi Yamin mengenai Irian

Sesudah sidang KNIP menerima baik hasil2 KMB (batja di halaman II tentang penerimaan KNIP — red "Wasp") anggota Mr. Moh. Yamin mengajukan mosi mengenai pulau sengketa Irian...

Upatjara penanda tanganan OOD's di Djakarta

"Hari Rebo tgl. 14 Desember kami wakil2 dari Pemerintah2 dari Republik Indonesia dan negara2 bagian yang bergabung dengan BFO...
Meskipun bukan satu rahsia lagi, bahwa pemerintah Belanda pernah menawarkan jabatan ter...



SEKITAR MASUKNJA KEMBALI TNI DALAM KOTA SIBOLGA SEWAKTU PENJERAHAN: Kiri: 3 Orang puteri anggota TNI, yang turut memasuki kota. Kanan: Sebagai penjabat, puteri2 melekatkan lentjana "Merah Putih" pada dada2 pahlawan yg memasuki Sibolga.

Hirschfeld rasmi komisaris tinggi B'd di Indon

Kal. politik di Den Haag tidak menduga

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Den Haag
Dr. Hirschfeld telah menerima permintaan pemerintah Belanda untuk mendjabat komisaris tinggi di Indonesia pada saat penjerahan kedaulatan...

Soal keamanan di Medan
"Mana tempat pemondokannya?"

Dalam satu pertjakapan dengan djuruwarta kita, komandan Barisan Pengawal, Kol. Djomat Purba mengatakan bahwa sebetulnja untuk menjaga keamanan di Sumatera Timur...

Walaupun ia tidak membantah kebenaran itu namun kelihatannya ia sangsi tentang pemondokan mereka nanti kalau T.N.I. itu banyak kemari.
Kol. Djomat selanjutnja mengatakan lebih baik dari sekarang djangan lagi diadakan perbedaan T.N.I. dengan Barisan Pengawal...

Komunis Tiongkok melewati batas2 Burma?

Komunis Burma ditaksir 100 000 orang

Menurut berita2 radio yang di terima oleh stasion radio Toungoo di Burma Tengah, kaum komunis Tiongkok telah menjeberangi peringgan Burma dan disambut dengan gembira.
Disuatu kota, bernama Sima, sebelah Timur Bhamo di Burma Utara, telah dilihat pasukan2 ini di dekat peringgan Yunnan.



Sultan Jogja tiba di Djakarta

LET. KOL. DACHLAN DJAMBEK WAKIL KOORDINATOR KEAMANAN SUM. TENGAH

Letnan Djenderal Hamengku Buwono IX, sebagai Koordinator Keamanan dari Panitia Persiapan Nasional (PPN) kemaren telah tiba di Djakarta setelah melakukan tugasnya di Sumatera. Hari ini beliau akan melanjutkan perjalanannya kembali ke Jogja.
Sementara itu dikabarkan, bahwa di Padang beliau telah mengadakan perundingan dengan pihak yang bersangkutan dan sebagai wakil koordinator, keamanan untuk Sumatera Barat, Riau, Lampung dan Belitung telah ditunjuk Let. Kolonel Dachlan Djam

Untuk menyelesaikan sengketa Irian dengan jalan rukun dan damai, RIS bakliah memakai perantara UNO, badan perlingkapan uni Indonesia — Belanda, mahkamah arbitrage uni atau badan perlingkapan internasional lainnya.
Achirnja mosi Yamin itu memuskan, supaya Republik Indonesia dan RIS berusaha benar2, supaya selama tentera Belanda masih ada di Indonesia dan selama persengketaan Irian belum selesai, maka djanganlah hendaknya pertikaian Indonesia — Belanda dihapuskan dari agenda UNO.

Supaja RIS menempatkan sengketa Irian kedalam agenda konferensi menteri2 uni Indonesia — Belanda yang pertama dan di mana perlu soal itu dihadapkan kemahkamah arbitrage uni atau badan perlingkapan lain yang bersifat internasional. Supaja pemerintah Republik Indonesia dan pemerintah RIS sedjak kini menngangkat panitia untuk menjedikaan bahan2 bagi penyelesaian sengketa Irian itu.

8.777 tahanan telah dibebaskan

Pembebasan jang ketinggalan akan dipertjepat

Dalam komunike PPN hari Rabu kemaren antara lain dikatakan, bahwa rapat panitia pusat PPN dilangsungkan dibawah pimpinan Mr. Mohd Rum, digedong Indonesia Serikat Djakarta, membicarakan soal2 jang mengenai pembebasan tahanan perang dan politik, demikian "Antara".

Dalam hari2 belakangan ini antara PPN dan pemerintah federal sementara telah diadakan pembicaraan dan "understanding" dan sesuai dengan suatu pemberitahuan resmi pihak Belanda kepada PPN, maka kini dapat dijdikan lagi, bahwa sesudah perintah penghentian penembakan, pihak Belanda telah melepaskan diseluruh Indonesia 8777 tahanan perang dan politik, sehingga sampai pada saat ini masih ada ditahan 1574 orang.

Pembebasan dari djumlah tahanan jang tinggal ini akan dipertjepat sedapat mungkin dan dalam minggu jad akan dilepaskan 1.300 tahanan perang dan politik. Tahanan kriminal jang diberikan amnesti dan sudah dibebaskan, adalah 3194 orang.
Wakil ketua Anak Agung Gde Agung mengajukan beberapa pokok untuk dibicarakan dalam panitia militer dan keamanan, seperti bantuan militer dalam daerah2, dimana tidak ada terdapat pasukan2 TNI dan selanjutnja reorganisasi KNIL.

Pada waktu ini sesudah mendapat kemerdekaan ini tugas kita jg pertama dan urgent jaitu supaya kelas-kelas berusaha memakmurkan rakyat jang kini sudah lama menderita. Salah satu diantara usaha itu ialah mengadakan pemangunan, disamping itu memperbaiki penghidupan rakyat, buruh dan tani, supaya dengan djalan berangsur2 tapi tjepat mereka dapat dilepaskan dari penderitaan dan dapat menjajapi kehidupan baru jang lajak dan pantas seperti di daerah merdeka jang lain.

1000 tentera untuk Irian

Djuruwarta "Wasp" di Den Haag memperoleh kabar, bahwa buat pendudukan Irian diperluk 1000 serdadu Belanda.

Orang di London tak dapat membenarkan berita ini. Orang menundukkan, bahwa keadaan di propinsi Yunnan jang berbatasan dengan Burma, tak jelas, tetapi orang menganggap mungkin, bahwa terdapat kaum komunis Tiongkok jang menjusup kegunungan Katjij. Umumnja orang menundukkan, bahwa kaum komunis di Burma pada waktu jang terahir ini berlaku sedikit tenang.

lama-lama sebagai aliatnja. Tentang ini kita tidak boleh membutakan fikiran. Pengalaman 4 tahun ini adalah menjadi buktinja.

Dengan menerima persetujuan KMB itu, walaupun belum kemerdekaan bulat; paling tidak dengan kedaulatan jang ada ditangan kita nanti kita akan lebih mudah menjapai lagi kedaulatan jang bulat penuh 100%. Ini boleh diumpamakan sebagai menempuh suatu djalan, kalau tadinja sebelum KMB djalan itu sempak dan ber-duri-duri maka kini djalan itu sudah lebar, kita bahkan kalau kita boleh berlaku optimis djalan itu sudah bisa dilwati oleh kendaraan atau mobil.

Bahwa rakyat Indonesia sebagai pahlawan berdiri dibelakang Bung Karno dan Bung Hatta ternyata lagi dari aliranj yang dapat diperhatikan di daerah2 dituar daerah Republik, misalnya di Pasundan, Negara Indonesia Timur, Sumatera Timur, Sumatera Selatan partai dan swas2 yang diperdengarkan di-daerah2 ini tidak ada sedikitpun jang berkaw pendurhakaan terhadap Bung Karno dan Bung Hatta.

Oleh sebab itu kita heran apakah sebetulnja dengan ser ta merita masih terdapat swas2 jang ingin menentang politik Hatta, apalagi kalau diperhatikan dari nama2 jang berbija ra disidang KNIP ada pula terihat diantaranja jang diketika kedudukan Belanda tidak berani berkulik walau sepatah kata, tapi se bakliah sesudah diidarah merdeka lebih besar koangkja se-olah2 djanggapnja kedudukan pemimpin2 Republik itu sudah menjwdakan Indonesia ini kepada Belanda.

Inilah jang kini sular dapat kita fikirkan terhadap perdjangan setengah mereka jang menngaku djadi orang kiri. Mereka masih belum insaj rupanja dari pengalaman akibat pendurhakaan FDR Muso.

2/3 tenaga Republik pada ketika itu hilang pertama sehingga achirnja mudahlah Belanda melantaskan anganjanja.

Untuk kepentingan keteguhan negara dimasa datang kita harap kan supaya rakyat lebih memper-tjajakan dirinja kepada pemimpin-pemimpin jang konstruktif, tapi tidak kepada pimpinan2 dari orang jang sebetulnja hanya men djadi avonturier, pandai omong isinja kosong.

Pada sewaktu ini sesungguhnya belum masanj untuk mengubarak abrik politik negara kita supaya kelas-kelas melangkah kedepan jang tinggi.



Sekitar KNIP Pleno terima hasil KMB

17 Desember Banten diserahkan kepada TNI

PKI ANDJURKAN FRONT TANTANG IMPERIALISME

Biro politik dari PKI pada hari Senin menyerukan untuk membentuk suatu front kesatuan nasional terhadap imperialisme dan setengah-imperialisme.

Di Jogja PKI menjiarkan suatu program terdiri atas lima fetsal untuk menghadapi segala kesukaran2 yang akan timbul apabila persetudjuan KMB diratifikasi.

Kelima fetsal ini adalah :

- 1. Organisasi dari suatu front nasional terhadap imperialisme.
2. Nasionalisasi dari ekonomi Indonesia dan pengawasan pemerintah terhadap perusahaan2 orang2 asing.
3. Pembebasan dengan segera oleh Republik Indonesia dari semua tawanan2 politik, termasuk dju ga orang2 komunis dan anggota2 parlemen.
4. Peleburan dari semua kesatuan2 gerilya dalam tentera yang teratur.
5. Kerdjasama dengan semua negeri2 yang anti-imperialis dalam front dunia.

PRAEADVIS2 PADA KONPERENSI PERWARI SE-INDONESIA

Mulai tanggal 17 hingga 21 Desember Perwari akan mengadakan konperensinya di Bogor

RIS akan sama deradjatnja dengan negeri2 lain

DJAWABAN PEMERINTAH PASUNDAN DLM PARLEMEN

Seperti telah dikabarkan dengan singkat pada hari Sabtu parlemen Pasundan telah menjetujui persetudjuan KMB dan undang dasar sementara RIS, dengan 64 suara setuju dan 2 blanko.

Sebelum keputusan ini diambil perdana menteri Djumhana memberikan jawaban pemerintah atas pandangan2 umum dalam parlemen.

Dari perdebatan perdebatan dalam parlemen pemerintah mengambil kesimpulan, bahwa kebertahan yang terbesar pada umumnya mengenai kenjataan, bahwa kedaulatan yang akan diserahkan itu tidak 100 persen dan bahwa dalam hal ini, terutama soal hutang piutang, soal pangkalan marine Surabaya dan masalah Irian telah menimbulkan rasa tidak puas.

Pembijtara (p. m. Djumhana) berpendapat, bahwa soal bersjarat atau tidak bersjarat itu sekarang tidak merupakan soal perundingan lagi.

Mengenai soal Irian perdana menteri Djumhana berkata, bahwa soal ini adalah sangat sukar. B. F. O. dan Republik berpendirian untuk menerima apa yang dapat ditjapai untuk sementara waktu, dgn maksud merundingkan soal itu kembali dim RIS.

Mengenai soal ekonomi perdana menteri Djumhana mengerti betapa berat hal ini bagi RIS

Mengenai soal ekonomi perdana menteri Djumhana mengerti betapa berat hal ini bagi RIS nan ti untuk memulai pekerdjaannya dengan beban hutang sebesar 4 milliard. Tetapi orang tidak boleh hanya melihat kesenangan2nja dari penyerahan kedaulatan itu saja tetapi djuga konsekwen si2nja dalam lapangan keuangan harus diperhitungkan.

Mengenai soal ekonomi perdana menteri Djumhana mengerti betapa berat hal ini bagi RIS nan ti untuk memulai pekerdjaannya dengan beban hutang sebesar 4 milliard. Tetapi orang tidak boleh hanya melihat kesenangan2nja dari penyerahan kedaulatan itu saja tetapi djuga konsekwen si2nja dalam lapangan keuangan harus diperhitungkan.

226 setuju, 62 menentang dan 31 tinggalkan sidang

Pemungutan suara dilakukan sekali gus terhadap 3 ranjau pemerintah

Mosi anggota Knip tentang Irian

Sebagai menjangung berita yang telah dimuatkan kemaren tentang diterimanya hasil persetudjuan KMB oleh KNIP pleno, maka lebih lengkap, "Antara" kabarkan lagi sebagai berikut:

Dengan suara 226 setuju 62 tidak setuju hasil2 KMB telah diterima oleh sidang KNIP pleno. Spesifikasi suara2 itu yang ditunjukkan oleh ketua panitia pemungutan suara, Arudji Kartawinata adalah sebagai berikut:

Partai Sosialis Indonesia setuju (pro) nol tidak setuju (kontra) 5, PBI pro 3 kontra 11, golongan Tani pro 13 kontra 12, Kalimantan pro 7 kontra nol, tidak berpartai pro 32 kontra 1, Sumatera pro 27 kontra 9, Sulawesi pro 7 kontra 2, PKRI pro 10 kontra nol, Sunda Ketjil pro 5 kontra nol, Partai Komunis Indonesia (PKI) pro nol kontra 6, Parkindo pro 8 kontra nol, PNI pro 42 kontra nol, Masjumi pro 49 kontra nol, golongan Arab pro 2 kontra nol, PSII pro 6 kontra nol, golongan Tionghoa pro 1 kontra 1, Partai Murba pro nol kontra 4, Maluku pro 6 kontra 1.

Djumlah yang hadir dalam sidang ialah 320 anggota, tapi se belum diadakan pemungutan suara 17 anggota dari fraksi golongan Buruh dan 14 anggota fraksi Partai Sosialis Indonesia (PSI) meninggalkan sidang, karena tidak dapat memberikan suara pro atau kontra, sedang blanko tidak dibolehkan.

Dari golongan Buruh tinggal 9 anggota dalam sidang, diantaranya ada yang tidak masuk fraksi Baruh. Selain itu ada 1 blanko yang dianggap tidak sjah.

Partai Sosialis Indonesia setuju (pro) nol tidak setuju (kontra) 5, PBI pro 3 kontra 11, golongan Tani pro 13 kontra 12, Kalimantan pro 7 kontra nol, tidak berpartai pro 32 kontra 1, Sumatera pro 27 kontra 9, Sulawesi pro 7 kontra 2, PKRI pro 10 kontra nol, Sunda Ketjil pro 5 kontra nol, Partai Komunis Indonesia (PKI) pro nol kontra 6, Parkindo pro 8 kontra nol, PNI pro 42 kontra nol, Masjumi pro 49 kontra nol, golongan Arab pro 2 kontra nol, PSII pro 6 kontra nol, golongan Tionghoa pro 1 kontra 1, Partai Murba pro nol kontra 4, Maluku pro 6 kontra 1.

Djumlah yang hadir dalam sidang ialah 320 anggota, tapi se belum diadakan pemungutan suara 17 anggota dari fraksi golongan Buruh dan 14 anggota fraksi Partai Sosialis Indonesia (PSI) meninggalkan sidang, karena tidak dapat memberikan suara pro atau kontra, sedang blanko tidak dibolehkan.

Dari golongan Buruh tinggal 9 anggota dalam sidang, diantaranya ada yang tidak masuk fraksi Baruh. Selain itu ada 1 blanko yang dianggap tidak sjah.

KL DARI BELAWAN KE DJAWA

4-2 RI dari KL telah berangkat dari Belawan ke Djawa; se sudah melakukan dinas beberapa bulan di Djawa mereka akan pulang ke negeri Belanda.

KMT tinggalkan Chengtu

Kemadjuan Komunis mungkin pesat di Tiongkok Selatan

Pembela nasionalis terakhir telah meninggalkan Chengtu setelah dilakukan waktu hangus terhadap lapangan terbang. Lapangan terbang ini dalam perang dunia dipergunakan sebagai tempat berangkat superbomb Amerika untuk membomb Jepang.

Tentera komunis waktu itu telah ada sekitar kota, menurut anggapan mereka akan mengedjar terus kaum nasionalis. Nasionalis undur kebarat menuju Sichiang, ibukota propinsi terasing, Sikiang, yang menurut dugaan akan dijadikan basis perang gerilya nasionalis.

Gerakan2 komunis ditunjukkan mengempung tentera nasionalis jg mundur. Diduga lebih kurang seribu keluarga pegawai nasionalis ketinggalan di Chengtu, karena pengungsian dilarang pada hari Kamis minggu lalu.

Berita2 wartawan, bahwa telah ada selisih antara kaum komunis dan pegawai2 yang menjeberang, yang memungkinkan komunis dapat maju dengan pesat di Tiongkok Selatan.

Rupanya kaum komunis menjuru ruh djendral Lung Yung, dulu panglima perang propinsi Yunnan, yang menjeberang ke Tiongkok Selatan.

Pemerintah sangat menghargai keterangan2 dengan hati terbuka dari tuan van Helsing dan mendudji sikapnya terhadap Indonesia. Pemerintah mengerti betul2, bahwa anggota ini sekarang sangat chawatiw - bagaimana seorang bapa yang melihat anaknya meninggalkan rumah orang tuanya sedangkan orang tua itu tidak tahu apakah si anak dapat mengatasi kesukaran2 dan godaan2 dalam penghidupan.

Selanjutnja pembijtara menguraikan Rentjana undang2 dasar RIS. Ia menyatakan, bahwa tjara bekerdja yang sekarang ditjerdjatkan itu tampaknya sebagai suatu tjara bekerdja yang paling baik.

Partai Sosialis Birma TIDAK SETUDJU BIRMA ROAD DISERAHKAN

Seorang anggota Partai Sosialis Birma menentang pemakaian Birma road guna turut perang di Tiongkok. Walaupun Partai Sosialis tidak mempunyai wakil di pemerintah, tapi partai yang terkuat di parlemen.

Protes ini dimajukan karena desas desus pada permulaan bulan ini, kaum nasionalis Tiongkok madjukan permintaan kepada pemerintah Birma untuk mengembalikkan Birma road. Kabar2 ini tidak ada dasarnya yang rasmi sekali.

Lake Success : Komisi PBB untuk India dan Pakistan (UNCIP) pada hari Senin mengemukakan kepada Dewan Keamanan supaya diangkat seorang pengantara buat mentjaba memetjah kuntjimatijang menghalangi plebisit yang di reka-reka bagi Kashmir.

Plebisit itu ialah buat menentukan apakah rakjat Kashmir yang kebanyakkan Muslimin suka bergabung dengan India atau dengan Pakistan.

SURAT GSBI KEPADA PRESIDEN SUKARNO

Gabungan Serikat Buruh Indonesia menjatakan bahwa perwakilan buruh dalam KNIP tidak representatif bagi golongan buruh yang beorganisasi. Banjak serikat buruh lama dan baru belum men dapat perwakilan terutama yang tergabung dalam GSBI

GSBI menuntut supaya kepada serikat2 buruh yang tergabung dalam GSBI yang belum mendapat perwakilan diberi tempat, demikian surat GSBI kepada Presiden, perdana menteri, semua menteri dan ketua KNIP.

PIR DESAK ADAKAN PEMILIHAN UMUM SETJARA BEBAS

Dalam suatu pengumuman, Dewan Partai Persatuan Indonesia Raya (PIR) mendesak kepada RIS, negara2 dan daerah2 bagian, supaya se-lambat2nja dalam waktu enam bulan diadakan pemilihan umum setjara bebas dan merdeka agar dengan demikian dapat terbentuk suatu Badan Perwakilan Rakjat RIS jg akan diambil dari pihak Republik sedjumlah 50 org dan sekitar memajukan 6 tjalon anggota senaat.

Ketjuali itu dalam sidang kemaren dari beberapa anggota di madjukan mosi mengenai Irian yang berbunyi sbh:

- (1) Supaja pemerintah Republik Indonesia dan Republik Indonesia Serikat berusaha benar2 supaya selama tentera Belanda masih di Indonesia dan selama persengketaan Irian belum selesai, djangan menghapuskan vertikalitas Indonesia - Belanda dari agenda Perserikatan Bangsa2.
(2) Supaja RIS menempatkan senketa Irian dalam agenda konperensi menteri2 Unie Indonesia-Belanda yang pertama, dimana per lu soal itu dibawa kedepan mahkamah arbitrase Unie atau badan perlengkapan lain yang bersifat internasional.
(3) Supaja pemerintah Republik Indonesia dan RIS sedjak kini menaman panitia untuk menjediakan bahan2 bagi penyelesaian Irian itu.

SERUAN PRESIDEN SUKARNO KEPADA GOLONGAN BLD, INDO, KNIL DAN SELURUH BANGSA INDONESIA

Didepan tjorong radio Jogja tadi malam Presiden Sukarno telah mengutjapkan pidatonya kurang lebih 1 1/2 jam lamanya yang terutama ditujukan kepada golongan bangsa Belanda, Indo, KNIL dan seluruh bangsa Indonesia yang berada di Nusantara.

Berhubung dengan adanya kegelisahan diantara golongan bangsa Belanda, Indo dan golongan Indonesia dalam KNIL pada saat penyerahan kedaulatan, Presiden antara lain memberi inggat supaya mereka itu tetap tinggal tenang dan tenteram, djangan se kali2 pertjaja pada bisikan2, berita menghasut dari orang2 jg tidak bertanggung djawab.

Kita tahu, demikian bellau selanjutnja, bahwa RIS akan berdiri sebagai negara hukum dan pemerintah RIS akan bertanggung djawab terhadap dunia internasional atas keadaan tata tertib hukum yang tertentu dalam negeri dan masyarakat di Indonesia dimana djuga konstitusi RIS telah memuat pantjasila, terutama berdasarkan peri kemanusiaan dan sosial tidak mengenal warna kulit.

Hak atas kebebasan, hak atas menjadilkan agama dan hak atas djawa dan harta benda bukan sadja diberikan kepada warga negara Indonesia, tapi djuga pada semua penduduk diseluruh tanah air kita.

Ke-ragu-ragan dan rasa takut itu adalah disebabkan faktor psikologis. Djanganlah se-kali2 pertjaja, bhw kami akan menjadilkan discrimination (perbedaan) terhadap orang2 jg bukan warga negara Indonesia. Kami tidak akan main paksa djuga tidak pada Belanda, sanggupun sadnja adalah musuh kami. Kami tidak pernah membentji orang Belanda.

Selanjutnja beliau mengharap terutama pada bangsa dan masjarak Belanda pada umumnya, supaya membatja apa yang djnjatakan oleh Dr. Koets, Prop. van Lange dll. untuk memperhatikan keinginan bangsa Indonesia sebenarnya.

17 Agustus 1947 Kami tidak menghendaki lobb dari kemerdekaan kami, kami hanya menghendaki penguasaan kemerdekaan kami sebagai bangsa yang merdeka, hak kami yang suti. Tidak ada satu bangsapun yang dapat mengambinjanya dari tangan dan djawa kami.

17 Agustus 1948 Kenapa Belanda tidak mau menjadilkan politik yang luas terhadap kita agar perhubungan antara mereka dan kita dapat kekal dilemudian harinja. Apakah ia masih mengharapakan akan dapat melakkan Indonesia merdeka dengan menjtjaba mengembalikan pemerintah Hindia Belanda di Indonesia. Djika betul ia dapat melakkan ini, ia adalah lebih dari Anjuna (lanjutan ke hal. 3 lajur 1)

Perhubungan pegawai Republik dengan bekas pegawai TBA baik

Pada tanggal 17 Desember kabupaten Serang (Banten) akan diserahkan kepada Republik, demikian keterangan dari pihak Republik yang berkuasa.

Dengan penyerahan kabupaten ini berartilah aktiviteit dan tanggung djawab sipil dan militer Belanda buat Banten telah berakhir dan seluruh daerah Banten kembali dikuasai oleh Republik.

Sesudah tanggal 17 Desember tentera Belanda akan berkumpul dikewedanaan Balaradja, sementara menanti kesempatan buat di angkut dari Indonesia. Sampai sekarang keadaan suasana perhubungan antara bekas pegawai2 TB A dengan pegawai2 Republik dalam keadaan baik dan pada djawa tan2 tidak didapati kegotjangan.

Pimpinan pemerintah militer itu di Banten dipegang oleh Letnan Kolonel Omon Abdurrahman dibantu oleh Bakri sebagai wakil residen sipil.

Manila : Presiden Elpidio Quirino mengatakan, beliau bisa djadi akan ke AS lagi untuk berobat. Tidak disebutkan tanggalnja.

Kita bukan bangsa yang serakah

Tenaga Belanda diperlukan, tapi tidak sebagai tuan

Lepaskanlah sifat ke-ragu-ragan!

SERUAN PRESIDEN SUKARNO KEPADA GOLONGAN BLD, INDO, KNIL DAN SELURUH BANGSA INDONESIA

Didepan tjorong radio Jogja tadi malam Presiden Sukarno telah mengutjapkan pidatonya kurang lebih 1 1/2 jam lamanya yang terutama ditujukan kepada golongan bangsa Belanda, Indo, KNIL dan seluruh bangsa Indonesia yang berada di Nusantara.

Berhubung dengan adanya kegelisahan diantara golongan bangsa Belanda, Indo dan golongan Indonesia dalam KNIL pada saat penyerahan kedaulatan, Presiden antara lain memberi inggat supaya mereka itu tetap tinggal tenang dan tenteram, djangan se kali2 pertjaja pada bisikan2, berita menghasut dari orang2 jg tidak bertanggung djawab.

Kita tahu, demikian bellau selanjutnja, bahwa RIS akan berdiri sebagai negara hukum dan pemerintah RIS akan bertanggung djawab terhadap dunia internasional atas keadaan tata tertib hukum yang tertentu dalam negeri dan masyarakat di Indonesia dimana djuga konstitusi RIS telah memuat pantjasila, terutama berdasarkan peri kemanusiaan dan sosial tidak mengenal warna kulit.

Hak atas kebebasan, hak atas menjadilkan agama dan hak atas djawa dan harta benda bukan sadja diberikan kepada warga negara Indonesia, tapi djuga pada semua penduduk diseluruh tanah air kita.

Ke-ragu-ragan dan rasa takut itu adalah disebabkan faktor psikologis. Djanganlah se-kali2 pertjaja, bhw kami akan menjadilkan discrimination (perbedaan) terhadap orang2 jg bukan warga negara Indonesia. Kami tidak akan main paksa djuga tidak pada Belanda, sanggupun sadnja adalah musuh kami. Kami tidak pernah membentji orang Belanda.

Selanjutnja beliau mengharap terutama pada bangsa dan masjarak Belanda pada umumnya, supaya membatja apa yang djnjatakan oleh Dr. Koets, Prop. van Lange dll. untuk memperhatikan keinginan bangsa Indonesia sebenarnya.

17 Agustus 1947 Kami tidak menghendaki lobb dari kemerdekaan kami, kami hanya menghendaki penguasaan kemerdekaan kami sebagai bangsa yang merdeka, hak kami yang suti. Tidak ada satu bangsapun yang dapat mengambinjanya dari tangan dan djawa kami.

17 Agustus 1948 Kenapa Belanda tidak mau menjadilkan politik yang luas terhadap kita agar perhubungan antara mereka dan kita dapat kekal dilemudian harinja. Apakah ia masih mengharapakan akan dapat melakkan Indonesia merdeka dengan menjtjaba mengembalikan pemerintah Hindia Belanda di Indonesia. Djika betul ia dapat melakkan ini, ia adalah lebih dari Anjuna (lanjutan ke hal. 3 lajur 1)

# KMB menggabungkan segenap kekuatan nasional

RIS harus memberikan landasan minimum dari rakyat

Rustam bilang: "Krisis tetap dihadapi oleh RIS"

"Dengan tertajapnya K.M.B. maka usaha perjuangan Indonesia ialah menggabungkan kembali segenap kekuatan nasional yang di waktu lampau tertjerai-berai", demikian bekas anggota Tweede Kamer dan C.P.N. Rustam Effendi dalam pertjakapan dengan wartawan Aneta.

Dalam alam sesudah penerimaan K.M.B. ini maka haruslah dapat ditjatakan lagi suasana demokrasi yang harus berarti tidak adanya lagi pergeseran partai (partijwrijving) melainkan semuanya harus mengutamakan politik nasional. Tidaklah lagi waktunya untuk mendesak partai politik kepada pemerintah, melainkan pemerin-

lah hanya menjalankan nationale politiek.

Menurut Rustam Effendi partai di Indonesia ini adalah partai baru yang belum mempunyai kader yang tjukup, sehingga tidak dapat disamakan keadaan dalam negeri dengan keadaan di Eropah.

Sesudahnya tertajapnya K.M.B. dan mendjelang terbentuknya RIS maka bahaja yang mengantjam Indonesia semakin mendjadi besar, karena:

1. pengaruh perjuangan internasional terhadap RIS;
2. pemerintah baru harus setjapat mungkin memberikan tuntutan yang serendah-rendahnya (minimum) dari rakyat, hal mana hanya dapat terjadi dengan penguasaan ekonomi secepat dan setjepat mungkin; bilamana tidak demikian keadaan djadi katjau ba-lau.

Sebenarnya sedjak tahun 1945 Indonesia itu berada dalam krisis, tetapi rakyat tidak merasainya, karena disini terjadi suatu "sleepen de crisis". Soal ekonomi dan dalam negeri dalam periode pertama dari pada RIS mendjadi suatu soal jg accuut.

### Kemungkinan adanya bentrokan.

Atas pertanyaan apakah dalam masa sesudah penyerahan kedaulatan akan terjadi bentrokan (clash) antara golongan kiri dengan golongan nasionalisten, Rustam Effendi mendjawab: "In de nabije toekomst verwacht ik geen botsingen". (Menurut dugaan saja dalam masa jg akan datang yang dekat tak akan timbul pembentrokkan). Sebabnya ialah karena kepentingan nasionalisten dan sosialisten selama Anti-Imperialistische Fase itu belum berahir, adalah bersamaan. Sampai sekarang dan dalam masa sesudah penyerahan kedaulatan Anti-Imperialistische Fase itu belum akan selesai.

Bilamana pemerintah RIS nanti terialu banjak dipengaruhi oleh Imperialisten, itu hanya akan memper-tjepat terjadjinya clash antara kedua golongan tersebut. Pada hakekatnya clash antara kedua golongan itu adalah onvermijdelijk (tak dapat dihindarkan), karena hal itu bukan soalnya Indonesia melulu, melainkan soal proses dunia! Soalnya bagi kita sekarang ialah su-paja "clash itu zo soepel mogeljk te doen plaats vinden" jaitu dengan korban sedikit-dikitnya.

### Soal P.K.I. dan F.D.R.

Atas pertanyaan bagaimana pandangan terhadap PKI dan FDR, Rustam Effendi menerangkan, bahwa djalan yang ditempuh sekarang ini sesuai dengan keadaan sekarang, sekalipun taktik PKI-FDR sedjak 1945 sampai petjahnja af fair-Madiun itu radikal salah.

Bagi perjuangan bangsa Indonesia sekarang ini PKI atau FDR itu tidak merupakan suatu bahaja karena PKI di Indonesia itu masih terlalu muda dan tidak berarti. Hanya orientasinya yang komunista. Rustam Effendi sendiri mengatakan, bahwa ia tidak tergabung dalam PKI sekalipun ia seorang komunis, karena djalan yang ditempuh PKI sekarang tidak sebagai mana mestinya.

### Mao Tse Tung dan Indonesia.

Perubahan keadaan di Tiongkok yang disebabkan oleh kemenangan gemilang dari Mao Tse Tung itu bagi Indonesia berarti suatu soko-rgan moreel yang dapat memperkuat, bahwa akhirnya sosialisme-lah yang menang dalam perjuangan melawan kapitalisme.

Perbandingan keadaan dengan Indonesia dan pengiraan kalau Tiongkok itu dibawah pengaruh komunis, lalu Indonesia djuga demikian, itu salah sama sekali.

Harus diingat pula — demikian Rustam Effendi — bahwa revolusi tidak berdasarkan kekuatannya pada sokongan dari luar, melainkan revolusi itu selalu berdiri di atas kekuatan sendiri. Mao seka-rang menguasai daerah yang luas sekali dengan penduduk hampir 500 djuta, hal mana tidak mudah untuk menjelenggarakan pemerin-tahan rakjat yang berdasarkan de-mokrasi. Mao perlu konsolideren dan kedjadian di Tiongkok itu ada-

lah suatu proses sendiri!

Mengingat hal2 tersebut sebagai perspektif, maka bagi RIS adalah suatu keharusan untuk mengakui rakjat Tiongkok dibawah Mao itu.

Lebih djauh Rustam Effendi mengingatkan, bahwa revolusi tidak pernah dipimpin, melainkan timbul selalu dengan sendirinya. Salahlah pandangan orang yang mengatakan revolusi harus dipimpin atau dikanaliseer.

Bangsa Indonesia harus tahu pula akan adanya demokrasi yang sesungguhnya atau demokrasi dari beberapa orang plutocrat belaka.

Kewadjaban kita sekarang ialah mematangkan — rijp maken — rakjat Indonesia untuk menghadapi proses revolusi selanjutnya.

### Perang Dunia III lekas petjah.

RIS yang berbentuk dan bertjorak federasi itu menurut kejakinan Rustam Effendi mesti mendjelma mendjadi negara kesatuan. Persatuan antara BFO dan Republik masih harus dibuktikan dalam pemerintahan nanti.

Mengenai penanaman kapital asing di Indonesia, dikatakan bahwa sekarang terjatalah bahwa fi-hak yang tidak menghendaki kompromi dalam hal ini, terjata kalah jaitu Persatuan Perjuangan yang dipimpin oleh Tan Malaka, dan hasil2 KMB dengan konsekwensinya harus dipikul pula untuk bekal melandjutkan perjuangan menjelesaikan revolusi.

Setjara absolut RIS tidak mungkin mendjamin kebahagiaan dan kemakmuran rakyat, karena econo-mische mogeljkheden sudah sem-pit sekali.

Setjara relatif barangkali mungkin, bilamana dikerdjakan se-effektief2nya dipatlah RIS menjelenggarakan kebutuhan2 yang primitief.

Krisis tetap dihadapi oleh RIS. Er is geen uitweg (djalan keluar tidak ada). Soalnya hanyalah bisakah pemerintah mengachiri itu lekas atau lambat!

Rustam Effendi yakin bahwa Perang Dunia III lekas petjah, karena:

1. makin runtjngnya pertentangan sosialisme dan kapitalisme;
2. krisis dunia yang terjadi dengan djatuhnya poundsterling jg merupakan faktor mempertjepat terjadjinya perang.

Perang itu tidak petjah karena tjita2 atau politik, melainkan petjah itu selalu petjah karena krisis", demikian Rustam Effendi.

### IKLAN

**Aduk Sakit!**  
Rasakan sakit kepala?  
TETAPLAH JAUH DARIAN PAKU  
ARITPOWDER  
Membantu meredakan sakit kepala  
Membantu meredakan sakit kepala  
Membantu meredakan sakit kepala

Distributors:  
**IMPAC & NURS & CO.**  
Njo Tjiong Sengstraat 144.  
**TANDJUNG BALAI — ASAHAN**

**ORDER**  
Membantu meredakan sakit kepala  
Membantu meredakan sakit kepala  
Membantu meredakan sakit kepala

**Almanak Wanita**  
yang pertama dikeluarkan oleh WANITA  
Lajak bagi tiap2 rumah tangga untuk digantung didinding.  
Kertas illustratie dan dihiasi dengan gambar2 Ibu Karno, Ibu Hatta, dan lain2.  
HARGA f 2,—  
PESAN DARI SEKARANG!  
DITJETAH TJUMA SEDIKIT!  
Beli banjak 20% korting.  
PENERBIT : **"DUNIA WANITA"**  
PUSAT PASAR 126 — MEDAN.

**SANDALETTES**  
F 2.75 & F 3.75 p. pasang  
**Toko DE ZON**

PERHATIKAN.  
Kita ada mendjual BENDERA  
**"Merah-Putih"**  
Ukuran 90 x 60 Harga f 10.—  
Tjukup Untuk Rumah Tangga.  
Alamat :  
**Tjiong Jong Hianstr. 8 Medan**

Pengurus :  
**ABU TAHIR**  
**Moon Apotheek**  
Hakkestraat No 2 MEDAN  
TEL No 1828  
MEMERIMA  
SEGALA RECEIPT DOKTER

**MAKLUMAT**  
Mulai bulan Desember 1949 dan seterusnya, telah dibuka  
**Distributie Toko A 2 S.M. Abd. Madjid**  
PEKINGSTRAAT No. 61 B  
Tel. 945 — MEDAN  
Pemegang KARTU A WERKERS dan KARTU A PENDU DIUK, datanglah berbelanja di toko tersebut. Langganna2 diatur dengan menjenangkan. Penjualan dimulai tanggal 10 Desember '49.  
Menunggu dengan hormat.

**ALMANAK TJERDAS**  
1950  
BUKAN  
Sobekan harian, sobekan minggu-an, sobekan bulanan.  
TETAPI  
Buku Almanak jg sarat oleh saripati pengetahuan. Buku Almanak jg diterbitkan untuk penjam-bat sa'at bersedjarah, Tahun Pertama berdirinya R.I.S. kita.  
Ada karangan HAMKA, H.M.B. Ibrahim, Joesoef Sou'by, A.H.A. Mun'im, Merayu Sukma, Karim Halim dll.  
Ada Chronologie Nasional, 3 Nas-kat yang beriwajat dll.  
Mari ramai2 mempunjai, untuk kenangan bagi tahun RIS kita.  
Harga tidak berapa; f 4.95  
Firma **"Tjerdas"**  
Tebing Tinggi-dell.

**BANTULAH**  
**FONDS**  
**GEDONG NASIONAL**

Telah terbit tjitakan kedua dari buku:  
**ASMARAGAMA**  
Isinja hal persetubuhan. Antara lain tentang :  
Supaja mempunjai turunan berharga,  
Supaja badan tetap dalam kesehatan,  
Supaja diri tetap muda.  
Satu buku a f 4.50. Ongkos kirim tambah 10%.  
Untuk didjual lagi dapat potongan 30%. Paling sedikit beli 20 buku.  
PENERBIT :  
**Astanabuku "ABEDE"**  
PANDEAN 7, SEMARANG

**PUDI dan TJELA**  
Kalau saudara hendak memudji, banjak benar usaha sutji; kalau saudara hendak mentjaji, banjak sekali perbuatan kedji.  
Tapi apalah artinja pudji, apa pulalah artinja tjaji; kalau kita hanya memudji, atau kita hanya mentjaji.  
Jang berfaedah untuk diselidiki, enah sutji untuk dipudji; enah kedji untuk ditjaji, tiada lain usaha sendiri.  
Didalam "INDONESIA BARU" tjitakan II oleh: surapaty  
Sebuah buku yang mendapat perhatian  
Harga f 2.— (Ongkos kirim 10%)  
Toko Buku SARKAWI — Djalan Pinang 12 — Medan.

**PERHIASAN**  
hidup jaitu Kesehatan.  
Kesehatan dapat ditjapai dengan :  
**ANGGUR OBAT TJAP BULAN**  
jung sudah terkenal dimana-mana tentang kemandjurannya  
**HIU NGI FEN TRADING COY., MEDAN.**

**Obat Asia Tionghoa No. 1**  
Dalam Sumatra ini ± 70 dukun Tionghoa paling pandai! Blikin 1 rumah sakit Tionghoa merk Kuo Ji Yuen suda 10 tahun di Hoktan str. No. 20 Medan, Dipilih 1 paling pandai djadi kepala dukun bernama Goh Tie Khau! Mengobati segala penjakit! Kalau dimana2 obat tidak sembuh boleh tjoba datang. Obat sama pe-riksa 1 hari f 2.—. Orang miskin separo bajaran atau vrit. Kalau betis belum kurus bisa ditalam tempo beberapa hari sadja di tanggung baik! Sudah dapat pudjian dari segala bangsa: Tuan pendita Methodist; Mantri Politie; Hoordjaksana! Sergeant Majoer KNIL; Commandant Politie; Beratus matjam penjakit jaitu: Penjakit lepra, Waktu sakit diphoto: dah sesudah sembuh dipho-to, Ada lebih 100 orang. Datanglah tuan-tuan periksa surat pudjian dan photo.  
**Surat Pudjian**  
Saja Dahlan ada sakit dada, perut, dan panas matjam api dibakar. Sudah berobat pada 5 dokter lamanja 6 bulan, tapi tidak baik, hati ketjil dan selalu menangi, seperti su-dah mau mati. Selama saja berobat pada Dokter2 ada dibu-ka katja 4 kali, tapi semua tidak ada membawa kebaikan. Ke mudian saja pergi pada Dukun Tionghoa tuan Goh Thie Khau. 1 minggu sadja makan obatja sudah ada sedikit sem-buh dan sesudah 1 bulan berobat sudah sembuh betul.  
Terima kasih dari saja: Dahlan berriaga kedai sampah di pasar Perbaungan.

# Penjerahan seluruh Tapanuli kepada TNI telah rampung

## Tentera Belanda bertolak ke daerah NST

Pada hari Selasa pagi yang lalu tentera Belanda telah menjerahkan kota Balige, Porsea dan Lumbandjulu kepada T.N.I. dari mana tentera tsb telah bertolak ke daerah Negara Sumatera Timur. Dengan ini maka seluruh daerah T.B.A. di Tapanuli telah selesai diserahkan.

Kemarennja sebelum penjerahan tersebut ini, hari Senin malam, oleh Residen Republik di Tapanuli, Dr. F.L. Tobing, dengan bertempat digedong Pengadilan Negeri di Balige telah diadakan djamuan teh dimana antara lain hadir 2 orang wakil KPBEI, let. kol. Harvey dan Sq. leader D.S. Addison, komandan tentera Belanda di Tapanuli, let. kol. E. H. de Vries ber sama dengan kepala stafnya, resi den F. P. Heckman, komandan dari bat. 424 let. kol. J. v.d. Berg, wakil dari kol. Kawilarang major Kartakusumo, Kepala Staf subteritorial VII Tapanuli major Adje, Komandan yang melingkungi daerah Humbang dan Silindung major Malau dan Komandan Polisi Republik di Tapanuli Inspektur I Darwin.

Sebagai pembicara pertama dalam djamuan ini telah berbitjara Dr. F.L. Tobing. Dalam pembicaraan

### Surat kiriman

#### HANJA UNTUK BER-TAMASJA...

Banjaklah sudah kita batja da lam surat2 kabar berita dan resolu sije tentang Asahan Selatan dan Labuhan Batu. Ada yang ber tjorak begini dan ada yang begitu. Menurut pendapat kita apakah la gi gunanja soal yang ketju itu di gugat2 yang mungkin akan menim bukan rasa sentimen dan perseli shan diantara sesegolongan kita sama kita, sedangkan kita sekara ng memerlukn sangat akan te naga persatuan, pembangunan dan pembinaan. Sedangkan nanti pun terserah kepada kita pendu duk Asahan Selatan dan Labuhan Batu djugalah yang akan me nentukan kedudukan mereka. Sebagai mana tulisan dari seorang pem bantu luar biasa dari "Mestika" yang berkepala "Kita mengerti, apa yang dipuaskn Ki Hadjar" nampaknja ada dipengaruhi rasa sentimen dan mungkin akan men datangkan rasa sentimen diantara sesegolongan penduduk. Djuga tentang utusan yang datang ke Medan sebanyak 245 orang menuntut penggabungan Asahan Selatan dan Labuhan Batu kepa da NST. adalah sangat berlebihan lebih. Dari yang turut ke Medan itu, telah kita tanjai dan tidaklah mereka mengaku sebagai UTUSAN atau WAKIL RAKJAT, sedangkan kepergian mereka ke Medan itu adalah dengan adjakan untuk bertemasja, karena telah sekian lamanja perhubung an terputus (1), dan sekarang ada kesempatan bagi yang hendak pergi ke Medan dan dapat pula perai ongkos asal sadja lebih dari hulu mendaftarkan namanja. Jg. turut pergi itu kebanjakan diantara ranja ialah saudagar2 yang mak sudnja se-mata2 ialah akan meli hat-lihat bagaimana halnja per edaran ekonomi, dan bukannja mereka itu dari wakil2 partai atau pun wakil penduduk. Ini dapat ki ta tunduj orangnja kalau perlu, dan boleh ditinjau sendiri kepada mereka. Menurut pendapat kita, karena adalah negara kita mepu najai dasar pantiasila yang dalamnja ada termasuk demokrasi, dari itu tjukuplah yang akan menentu kan dibelakang hari yang ber hak (2).

### MSDJAM.

Asahan Selatan, 13 Des. '49.

Noot Red.:

- (1) Kalau benar seperti itu, se-butkan, sungguh kurang netjjs ne kerdjaan itu. Pantas menderu dan-tangnja sekali ge tempo hari...
- (2) Tuan seorang penjabar rupanja. Tapi bersama kita ban-jak sekali umum berpendapat bahwa soal ini harus dibereskan lebih dulu sebelum olebisit.

Pentjetak: "Pertjokan Indonesia" Medan Insinja diluar tanggungan pentjetak

Sesudah ini menjusullah pengosongan kota Balige dan pada djam setengah 11 tentera Belanda me ninggalkan pos-nja yang segera di duduki pula oleh 100 orang T.N.I. dan 40 orang Polisi Republik. Djam setengah 12 menjusul pula penjerahan pos di Porsea kepada let. T.N.I., Strauski, dengan 70 orang anak buahnja dan pada yang ter-akhir sekali menjusul pula Lum-bandjulu dengan mana seluruh Ta panuli selesailah sudah diserah-kan.

### WEDJANGAN KI HADJAR DEWANTORO

Diatas kapal "Tasman".

Dalam kapal "Tasman" yang berangkat tgl. 8-12-49 dari Be-lawan menudju Djakarta, pada tgl. 9-12-49 oleh utusan dan pe-nindjau Kongres Muslimin Indo nesia telah diadakan wedjangan istimewa oleh para utusan dan pe-nindjau KMI. Bahkan hadir utu san2 dari Tapanuli, dan tuanj2 yg terkemuka dalam kapal ini, Tu-ruj djuga berwedjangan Mr. Kut Pudje, Dr. Sunario, Penge-ran Bintoro adinda Sri Sultan Jogja. Diatas dek kapal yang se-derhana sekali, Ki Hadjar berwed-jangan antara lain2:

"Saja puas berdjumpa dgn mas-sjarakat rakjat Sumatra Timur, walaupun terhalang masuk ke Asahan Selatan -- Labuhan Batu, Demonstrasii penjembutan besar2 an dari rakjat L. Batu, adalah bukti kesediaan rakjat pada Re-publik". Berbitjara tentang pendidiki dan dengan putusan konferensi Pendidikan baru2 ini, beliau ha nja memesankan tentang pendidiki an agama di sekolah2, kata beliau: Kita harus bersatu, sekali lagi kita lebih hebat bersatu. Aga ma tidak membawa kita berpe-paja belah! Beliau sesalkn sika-pak NST yang tidak demokratis pada rakjat. Tentang anggota2 parlemenja bukanlah hasil2 rak-jat yang demokratis pemilihnja. Lebih 1/2 djam wedjangan diada kan dan hiburannja hanya angin lau; Sela; Melaka. Pada pembuka-an dan penutup dipekkikan "Mer-deka!" se-hebat2nja. Tjeramah dipimpin oleh ketua rombongan sdr. Ghazali Hasan sebagai utu-san PPII Sumatra Timur ke KMI.

## Djaman permusuhan dan pendjadjahan berachir

### Kerdjasama dalam Unie sulit djika kedua pihak tidak insjaj

Berhubung karena hasil2 KMB telah disetujui oleh KNIP pleno dan Tweede Kamer Belanda, Dr. A. Halim mengenai Unie Indonesia-Belanda menjatakan pada harian "Nasional" Jogja bahwa menurut teks dari pada hasil KMB itu maka berachirlah djam pendjadjahan, djam permusuhan dan akan dimulailah djam duk duk sama tinggi serta djam kerdjasama atas dasar persamaan untuk pembangunan dan untuk kepentingan kedua negara serta penduduknja...

Dalam teorinja kedua negara akan kerdjasama yang erat dalam urusan luar negeri, lapangan ke militeran, keuangn dan lain2 yg dianggap perlu, tetapi apakah Unie tersebut dapat dipraktikkan, dengan lain perkataan apakah Unie itu akan dapat hidup subur adalah satu soal lain. Melaksana-kan kerdjasama antara dua bang sa yang satu sama lain berbeda pandangan sosial, pandangan eko nomi, serta dalam lapangan cultu reel, kerdjasama antara dua bang sa yang berlainan orientasi politiknja sungguh bukanlah soal yang mudah, apalagi kalau di-ingat, bahwa kedua pihak itu 4 sampai 5 tahun lamanja ber-turut2 saling perang memerangi, tuduh menuduh, busuk membusukkan dan se bagainja, serta pula kalau diingat adanya bajangan riwayat hubung-an-pendjadjahan yang lebih dari pada tiga ratus tahun lamanja itu yang tentuja tidak boleh tidak harus meninggalkan bekas2 yang pahit.

Mudahlah dimengerti, bahwa kerdjasama seperti yang dimaksud dalam Unie statutu itu akan san-gat sulitnja dilaksanakan, djika dibelakang itu tak ada keinsjafan ataupun pengertian sungguh2 pa da kedua belah pihak, bahwa ker-

djasama seperti tersebut diatas itu adalah sjarat mutlak untuk dapat membawa kedua bangsa itu kearah kebahagiaan.

Kerdjasama seperti direntjana-kan itu tidak akan mungkin kalau tidak ada kepentingan bersama, malahan kita katakan, bahwa ker-djasama adalah illusoir (chajal) djika tidak ada kepentingan ber-sama menjadi dasarnja.....

Baru kalau ada keinsjafan ser ta kejakinan kedua pihak akan perlunya kerdjasama ini, barulah ada kemungkinan yang Unie Indo nesia-Belanda itu akan dapat di laksanakan, sebab dari pengertian barulah akan timbul keinginan akan kerdjasama itu. Dengan tidak adanya cooperative gezind-heid ini nistjaja Unie akan gagal, bagaimanapun rapnatja hubung-an juridikus formilnja disusun, nis-tjaja tidak akan hidup. Disamping itu kita akan berhadapan dgn be-rapa faktor2 psychologis pada permulaan, yang berupa perasaan-merasa kurang (minderwaardigheidscomplexen) maupun meerdwardigheidscomplexen yang pelawan2 harus diatasi dengan kebidjaksanaan dari kedua belah pi-hak. Djika kesadaran akan keha-rusan kerdjasama itu ada, maka selanjutnja adalah faktor terpen-

## Sekitar debat soal Indonesia di D.K.

Menjambung berita debat hari Selasa di Dewan Keamanan tentang usul Canada, yang kena veto oleh Rusia sebagai dikabarkan kemaren dalam "Waspada" ini, sekarang dapat ditambahkan perja-lanan debat sbb:

Sewaktu dilandjutkan debat ten-tang hasil2 Konferensi Medja Bun dar di Den Haag pada hari Selasa siang di Dewan Keamanan delegat Soviet Tsarapkin mengemukakan ia akan menggunakan haknja mem-veto rentjana resolusi Canada me-ngenal Indonesia.

Pembicara pertama di hari Se-lasa ialah Sir Benegal N. Rau da-ri India yang menjatakan peng-hargaan negerinja terhadap hasil2 KMB jg telah beri "kepuasan sepantasnja" kepada pihak2 jg be-runding. Katanja ia akan menjokong resolusi Canada itu.

Carlos Blanco dari Cuba menje-matkan utjapan selamat dari ne-grinja ke utjapan2 mereka yang te-lah berbitjara duluan dan menjata-kan akan menjokong resolusi Cana-da.

Tsarapkin dari Soviet Rusia me-njatakan ia tidak bisa turut me-ngutjapkan selamat. Persetudjuan den Haag membikin orang2 men-djadi "gelisah" tentang nasib rak-jat Indonesia, katanja ia mentjaja-paran yang dimainkan KPBEI di Den Haag, dan mengatakan dja-ngankan kedaulatan bajanganja pun tidak tampak muntjul sebagai hasil dari konferensi den Haag. Dia menuduh A.S. menjimpan tjita2 mau menguasai pangkalan la-ut Surabaya. Pemerintah Pengitju Sukarno-Hatta menjadidjikan membarj kepada Nederland beribudjuta buat yang dinamakan hu-tang Indonesia, demikian Tsarapkin.

Sesudah Tsarapkin menama-kan persetudjuan den Haag satu babak yang menjilaukan didalam sedjarah PBB, maka ia mengu-mumkan yang ia akan bersuara kontra terhadap resolusi itu dan menjukai usul Ukraina.

Bey Fawzi dari Mesir menjebut resolusi Canada itu baik, tidak mengada-ngada dan membangun.

Fernand van Langenhoven dari Belgia mengatakan ia merasa bang-ga dengan hasil2 KMB dan mengi-ngatkan bahwa Belgia oleh ang-gotanja didalam KPBEI telah tu-rut menjapai hasil2 konferensi den Haag itu. Katanja pula, sem-entara imperialisme tjap lama su-duh tinggal bajangan sadja tim-bul pula imperialisme tjap baru yang merupakan antjaman lebih besar. Ada suara2 yang tidak se-suai dengan hasil2 konferensi den Haag, tetapi, suara2 ini, demikian van Langenhoven, agaknya tidak ba-ka menghancurkan.

Ernest Gross dari A.S. menama-kan persetudjuan den Haag "sum-bangan yang lumajan buat mewu-djudkan haluan2 dan dasar2 Pias-gam dari PBB."

Dr. van Royen mengatakan tid-ak bersependapat dengan delegat Republik Indonesia, Palar, menge-nai utjapannja dihari kemaren bah-wa perundingan sulit yang akan da-tang tentang Irian akan mengela-pi kerdjasama antara Nederland dengan Indonesia. Van Royen me-ngatakan haridepan akan mem-buktikan yang Palar keliru dalam hal ini, sebab ia merasa pasti ka-lau ada mau-baik dan keprtjaja-an terhadap kedua belah pihak di dalam setahun mungkin didapat pemberesan yang memuaskan. Apa-kah bantuan KPBEI dibutuhkan dalam soal ini itu akan bergantung kepada kemauan dan keadahn-ke-dua belah pihak, yang mungkin akan lebih suka mentjaja mentja-pai kata sepakat sesama mereka.

Mengenai utjapan2 Ukraina dan Serikat Soviet, van Royen menga-takan "kita semua tahu tudjian yang terutama dari utjapan2 mere-ka ialah pekerdjaan yang memba-ngun yang telah dilakukan di Den Haag supaya menjjadi sia-sia da-kuat menjijapkan kegelisahan dan mungkin djuga supaya ada ka-tjabalau dibagian dunia sana agar 'anahnja siap buat ditanami benih komunisme. Akhirnya van Royen memramalkan yang Serikat Soviet dan Ukraina hendak menj-tengah RIS masuk menjjadi ang-gota PBB, tetapi ia mengharap ra-malannja itu tidak benar, akan te-

ting buat hidup tidaknja Unie ter-sebut, dapat tidaknja kedua be-lah pihak mengatasi kesulitan2 pe-rasaan2 serta lain2 faktor2 psycho-logis dalam waktu yang singkat.

Dengan lain perkataan buruk bajknja tingkah laku kedua pihak pada waktu sebelumnya penjerah-an dan beberapa minggu sesudah nja penjerahan kedaulatan akan mempengaruhi dengan sangat hid-up lagnsungnja Unie itu.

### JERUSALEM IBUKOTA ISRAEL

Israel memproklamasikan Jeru-salem pada hari Selasa menjjadi ibukota nasional, bertentangan de-ngan keputusan yang sudah diam-bil PBB buat menginternasional-kan kota resi itu.

Sesudah proklamasi ini kabinet Ben Gurion beresilih paham he-bat tentang usul ini, sedang be-kas anggota2 Irgun Zvai Leumi dan Stern Geng mengantjaji akan mengulangi kegiatan mereka dibawah tanah kalau Pemerin-tah tidak brani menentang ran-tjangan PBB.

### Teloh Lahir

ANAK KAMI LAKI2 pada djam 8 pagi tgl 15 Dec. 1949 di Rumah Sakit Umum Medan. Anak dan Ibu selamat.

M. Jacob.  
Kami —  
Djahiriah Hrp.  
Dj. Antara 53B. Medan.



### PUSAKA

Ketika penjerahan kedaulatan nanti ketju kedaulatan itu sendiri, RIS akan menerima oper se-gala harta2 benda "Hindia Belan-da", segala hutang piutangnja dan segala kewadjabannja. "Seperti terima pusaka sadja", kata si Djoblos.

Seorang kawan kepingin tanja: "Apa undang2 Staat van Beleg djuga dioperkan pada RIS?"

Si Djoblos djawab: "Tentu sa-dja! Tjuma bergantung sama yang terima, apa mau dipakai apa ti-dak".

Jah! Mungkin bung Hatta kepi-ning kantungkan dulu. Sebab ia la-gi memperhatikan Mr. Luat... Tapi kalau tidak mau, itu Staat van Beleg boleh oper sama si Djo-blos, buat disimpn djadi kenang-menangan. Maklum Waspadnja sudah kena 5 kali gara2nja itu Staat van Beleg.

### SJAH PERSI.

Kini Radja Persi sedang melaut ke Amerika dan disam-but rame2. Perhatian sangat luar biasa. Diantarannja ada djuga jg mau tau apakah radja Timur ini sangat tertarik pada perempuan2 Amerika.

Seorang djuruwarta bertanja: "Bagaimana pendapat tuan perempuan2 di Amerika?"

Radja itu menjawab: "Jah, saja banjak temui mereka di-djalan2".

Berhubung dengan ini si Djo-blos berkata: "Loh, semut tjari gula?".

Tapi katanja si Djoblos ada me-lihat dalam majallah "Time" radja itu dikerumuni oleh perempuan2 yang muda2, montok2, hal mana membangunkan pikiran, ka-ta si Djoblos. Sebab: "Gula tjari semut!"

### KOMISCO

Baru2 ini terkabar, bahwa Dje-pang telah dijdinkan masuk ang-gota "Komisco" jaitu satu badan komisi internasional yang bermak-sud menjelidiki gerakan sosialis.

Si Djoblos tertarik bukan pada organisasi itu. Tapi pada potong-an nama itu sendiri.

Ini mirip dengan keringkasan dari "Kumis Kutjing".

### SI KISUT.

### MAKLUMAT

1. Mengenai permijinan para pembatja supaya Sdr. Moh. Sald menulis artikel seperti biasa, ini akan diusahakan se-bisa2nja, karena sebagai dimak-lumi sdr. itu masih dirawat di rumah-sakit.
2. Berhubung dengan upatjara penjerahan kedaulatan akan di-langsungkan di Djakarta djuga, "Waspada" hari ini mengutus 2 orang wakilnja, jaitu: Sdr. D.I. Loebis dan Sdr. Dja-far.

PENERBIT

### IKLAN

## Permakluman

Kepada: **SARBAINI**

Diharap datang ke: **PERUSAHAAN DAGANG "DELIMA"**

TUNTUK BERURUSAN.

## MAKLUMAT

Untuk menghindari perasaan yang bermatjam-matjam tjoraknja, dengan ini kami menarik atau menjjabit kembali dari iklan kami yang termuat di "Waspada" No. 801, tanggal 9-12-49 dimana ada dimuat Cliche tanda tangan Pjm. wk. Presiden Hatta. Dengan pengumuman ini, dianggap sebagai tidak ada.

Nasehat P.3-B.I. yang disampalkan kepada Pengurus Gab. Midd. Imp. Indonesia dan salinnnja dikirim kemana-mana dan Pers, dengan patuh kita turut. Terima kasih!

**PEMIMPIN-UMUM**

### "Kaproc Industrial Co."

(M. K. Kasiman, Anggota dan Pengurus Gab. Midd. Imp. Indonesia)